

さくらっこ便り 11月 16日号

さくらっこ広場通信 第140号

外では焼き芋、中ではクッキングで大賑わいでした

秋らしい、暖かい日和になりました。今日は、外ではこども保育コースの1年生が、「保育内容（環境）の指導法」で保育実践としての「焼き芋」、食物栄養専攻1年生（栄養教諭科目履修者）も、栽培したサツマイモの食育活動で「焼き芋」を焼きました。

焚火に、サツマイモだけでなく、マシュマロやらソーセージなどを持ってきた学生たちが、火を起こして焼き始めると、さくらっこ達も一緒に焼いたマシュマロや、ほくほくの焼き芋を食べ始めました。今日の参加者は親子11組33名です。学生たちはこども保育コース1年生25名、2年生7名、食物栄養専攻1年生2名、2年生は4名参加してくれて、学生と子どもたちの楽しそうな声が響きます。指導は庄子佳吾先生です。



アツアツのマシュマロを頬張った後は、焼き芋の「ウーバーイーツ」「ウーバー焼き芋」になって、保育室の中で遊ぶみんなに、焼き芋をどんどん運んでくれました。「熱いから気を付けてね」とか、言ってくれます。小学生のお兄さんたち、アウトドアのあそびが身について、本当に楽しそうでした。



部屋の中では、いつものように絵具あそび、そして、今日は松ぼっくりや赤く色づいた葉やドングリを学生たちが集めてきてくれました。リースを作り始めた皆さんです。



なんだか楽しそう アイディアはいろいろ





色づいた紅葉に負けないくらい鮮やか



今日の餃子の皮のピザのトッピングはこんな感じですよ。さすが、栄養士を目指す学生たちです。



自分で選ぶことが、とても楽しそう・・・

好きな味と好きなデザインで作るとおいしいね

食物栄養専攻の学生たちも、初めて会う子どもたちの様子をじっと見ながら、トッピングをすることを援助します。栄養価だけでなく、子どもの気持ちを感じ、考えながら「食育」を進めることを体験します。



みんなそれぞれ、好きなあそびをとことん進めます。学生がさりげなく傍らにいてくれます。



もうハイハイを始めた Eちゃん 4月生まれ ママと



みんな、風邪ひかないで、元気で遊んでくださいね。12月にまた会いましょう！
ご参加の方は、前日までのメールでお知らせください。

<12月・1月の予定>

12月14日(土) クリスマスの準備をしよう

1月11日(土) 焚火で棒パンを焼こう

1月25日(土) 芋煮を作ろう

連絡先: 狩野奈緒子(桜の聖母短期大学)naoko-k@ssjc.ac.jp